

SPD Fraktion, Freitag, 10. Mai 2013

Kai Gerfelder Ausschussvorsitzender in der Regionalversammlung

Kai Gerfelder ist zum neuen Ausschussvorsitzenden für Grundsatzfragen nachhaltiger Regionalplanung der Regionalversammlung Südhessen (RVS) gewählt worden. Der 36jährige Fraktionsvorsitzende und Kreistagsabgeordnete wird somit künftig eine wichtige Rolle bei der Erarbeitung der Leitlinien zur Erstellung des Regionalplans Südhessen 2020 begleiten.



Der Begriff Nachhaltigkeit kommt ursprünglich aus der Forstwirtschaft: Wer so viele Bäume fällt, wie nachwachsen können, sorgt dafür, dass der Wald für die künftige Nutzung zur Verfügung steht und auf Dauer seinen Wert behält. „Auf die gesellschaftspolitischen Bereiche übertragen heißt dies: Es ist nachhaltig, von den Zinsen zu leben, statt vom Kapital. Es ist nachhaltig, die natürlichen Lebensgrundlagen zu erhalten, die Wirtschaft durch mehr Umweltschutz und innovative Technologien voranzubringen und dabei gleichzeitig Wohlstand und sozialen Fortschritt zu sichern“ erläutert Kai Gerfelder.

„Die Brundtlandt-Kommission definiert den Begriff wie folgt: ‚Nachhaltige Entwicklung ist eine Entwicklung, die den Bedürfnissen der heutigen Generation entspricht, ohne die Möglichkeiten künftiger Generationen zu gefährden, ihre eigenen Bedürfnisse zu befriedigen.‘“

Der Ausschuss für Grundsatzfragen nachhaltiger Regionalplanung wird sich zunächst mit den Themen „Erhaltung und Bewirtschaftung der natürlichen Ressourcen“, „nachhaltige Mobilität“ und „Demographie“ beschäftigen.



www.spd-mainhausen.de

~~SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen~~
